
•61 MARDI 2 FEVRIER 20211 LE DAUPHINE LIBERE

VOS COMMUNES
AILLON-LE-IEUNE

maire: «Laspisdne ser<
transformee eH bain nordique »
Serge Tichkiewitch, maire
d'Aillon-le-)eune et vice-
president de Grand Cham-
b6ry chargS du tourisme et
des activitSs de loisirs, fait
le point sur les projets de la
commune et sur I'avenir de
la station.

L

i La Covid-19 a-t-elle ralenti
' ou, au contraire, acce\er6 la

reflexion sur 1'evoiutioii de la
; sfationdesAillons-Marge-
1 riaz ?

«Nousavons poursuivi cette
r^flexion. Le stade de neige
d'AUlons-Margeriaz 1000 va de-

^venir une station quatre sai-^sons, d*o& 1'ouverture du Pays
-suspendu des g^ants l'et6 der-
' nier, qrn est encore ouvert en ce
moment, les week-erids. Une' etude est en cours pour deinar-
rer un stade de glisse quatre sai-
sons dans les deux ans a venir:
luge, bouee, v^Io, descente sur
rail» etc. Nous allons develop-
per I'activit^ sur le haut du moiit

"1 Pelat, avec toujours du ski 1'hi-
ver mais aussi des pistes de trail,
du parapente, des descentes
VTT, une cabane dans les arbres
et un observatoire astronomi-
que. Et a Aillons 1000, le parc
decampingva
etre. deplac6
pres de la pis-' cine pour etre
remplac^ par
un stade mul-
tisport et une
patinoire.' Tout est pr6vuf;dans les plans
de finance-
ment des cinq
ans de la com-

Le centre de vacances Les Niveoles, a Aillon-le-jeune, n'a re^u qu'une classe de neige cet
hiver. Son activite a souffert, pourtant son potentlel est enorme, avec la pisclne communate
et sa salle de spectacle toute neuve. Photo Le DL/I.B.

75°/co
C'est le taux de reserva
tion d6ji enregistrfe
ppyr des s^jours a
Aillons-Margeria.z ppur
les vacances de fevrier.
tlne clientSle qyi se dit
«solidaire»de'la sta-
tlon.

«Effectivement, I'hiver der-
nier, Aillons 1000 n'a pu ouvrir
que quatre jourSt faute de neige.

A Margeriaz,
en ce d^but
d'hiver, on
n'avait pas
voulu permet-

mune.» F/;' ,^V, t

L'ann^e derniere, Aillons-
Mai^eriaz 1000 manquait de
neige. Cet hiver, tout etait
rguni pour faire une belle
saison. II y a quand meme des
reservations pour les vaeances
de fevrier ?

tre aux compe-
titeurs de s'en-
tramer, si on
interdisait aux
autres enfants
de skier. Us
cours ont re-
pris quand on

. . <- ^ a mis en route
le tapis pour 1& public. Pour les
vacances. nous avons un taux
de reservation de 75 a 80 %. Les
gens nous disent qu'ils sont soli-
daires et que, meme sans ouver-
ture des remont^es m^cani-
ques, ils maintiendront leur
s^jour pour retrouver la nature.

Sauf confinement, bien sGr.»

Ou en est ie projet de renova-
tiondelapiscine?
«Nous allons IransfoiTner la

piscme estivale ext^rieure en
bairt nordique a 28 °C ouvert
toute 1'arinee, avec espace sau-
na, jeux et toboggan I'ete. On
passera d'une frequentation de
7 500 personnes par an a
27 OOO.L'ideeestd'accueillirles
touristes qui veulent se deten-
dre.apres une joumee de ski,
mais aussi les enfants des Bau-
ges qui doivent apprendre ^ na-
ger dan&le cadre du programme
obligatoire de I'Education na-
tionale. Nous manquons de bas-
sins de natation. Aujourd'hui,
les enfants doivent se rendre sur
Chambery. Ce qui veut dire une
heure de descente, une heure de
remontee et un minimum de 50
eleves pour remplir un car. »

Grand Chamb6ry va-t-elle la
financer ?

«Avantla Covid, 1'Etat s'etait
engage a financer 80 % de ia
piscine, dont le cout total est de
2,7 millions d'euros. Ce n'est
plus a 1'ordre du j'our. Aujour-
d'hui, la sous-pr^f&te s'engage a
trouver les subventions dans le
cadre du plan de relance, de
1'Agence nationale du sport, etc.
Et nous attendons des reponses
de la Region et du Departe-
ment. Nous travaillons & creer
un budget a I'Agglo 2022-2026,
pour inserer la piscine commu-
nale d'Aillon dans le plan plu-
riannuel d'investissement. UAg-
glomeration financera une
partie du fonctionnement de la
piscine, qui s'^levera a
120 000 €.Elle pourrait ouvrir
endecembre2023.»

Le centre de vacances Les

Serge Tichkiewitch, maire
d'Aflton-le-Jeune et vice-
presidentdeGrand
Chambery. Photo Le DL/I.B.

Niveoles va egalement etre
renove ?

«Oui, apr^s avoir renove la
salle de spectacle il y a trois ans,
nous allons investir 1,5 million
d'euros dans la r^novation ther-
mique des Niv^oles. Les sub-
veiitions de 1'Ademe et de 1'As-
der couvriront 55 & 60 % du
projet. L'isolationparl'exterieur
n'etant pas.adapt^e sur les trois
batiments, nous allons changer
les huisseries et la ventilation,
installer une chaudiere & bois
dechiquete et des panneaux so-
laires. Nous passerons ainsi de
323 tonnes de COa rejet^s par
an a 16 tonnes, Et la facture
d'electricitg (chauffage princi-
palement) diminuerait de
75 000 €a 40 000 €par an. Les
travaux pourraient demarrer en
juin.»

Propos recueillis par
Ingrld BRUNSCHWIG
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